

AL ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE RIBADEDEVA

Don Ignacio Garmendia Cano, portavoz del Partido Popular de Ribadedeva
EXPONE:

Que el pasado mes de julio la selección española femenina de fútbol sub-19 se alzó con el campeonato europeo en Lovaina (Bélgica). En esta selección formó parte Erika González Lombídez, joven ribadedense que actualmente compite en la primera división de la liga nacional de fútbol femenino bajo los colores del Levante U.D.

Erika es una gran apasionada de nuestro concejo y de nuestra tierra viniendo a disfrutar de su familia y sus vecinos cuando sus compromisos profesionales se lo permiten.

Nuestra vecina inició su carrera futbolística en el polideportivo de Ribadedeva jugando en el equipo local, donde ya apuntó maneras de convertirse en la gran futbolista que es hoy.

Por todo lo expuesto,

SOLICITO, que este Ayuntamiento, con el acuerdo de todas las fuerzas políticas, renombre el polideportivo municipal como "Polideportivo Erika González Lombídez" sirviendo como homenaje a Erika, que se ha convertido en un referente del deporte femenino para todos los vecinos y a su vez lleva con orgullo el nombre de Ribadedeva por todo el mundo.

En Colombres a 4 de septiembre de 2023



Fdo. Ignacio Garmendia Cano